

# *Démantèlement d'un réseau illégal d'extraction d'or dans la province de Ciego de Avila*

---



**Photo illustrative**

La Havane, 19 déc. (RHC)- Un réseau illégal d'extraction d'or a été démonté dans la province de Ciego de Avila avec le concours de plusieurs ministères cubains.

Quelques 300 individus résidant dans la localité de Baraguá de cette province du centre du pays mais aussi des provinces voisines de Las Tunas et de Camagüey étaient impliqués dans ce réseau.

Les témoignages des citoyens arrêtés ont révélé que les pierres extraites ont été emmenées à Camagüey, pour être vendues au prix de 1 000 pesos cubains (environ 40 dollars). A l'heure actuelle, un gramme d'or a une valeur de 2 500 pesos (environ 100 dollars au taux de change officiel).

«À la suite des actions de réquisition 50 sacs contenant 47,4 kilogrammes de pierres d'or, deux bicyclettes, un véhicule à traction animale (dont un cheval) et des outils utilisés pour les fouilles et la détection de métaux ont été confisqués.

Source: Juventud Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280324-demantelement-dun-reseau-illegal-dextraction-dor-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**